
GOVERNO DO ESTADO DE MINAS GERAIS

Ata da 4ª Reunião Extraordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio
Araçuaí – CBH JQ2                 

Aos quinze dias do mês de setembro de 2020, às nove horas e dezessete minutos,
deu- se início a reunião de Eleição e Posse de Nova Diretoria do Comitê da Bacia
Hidrográfica do Rio Araçuaí, por videoconferência. A presidente do Comitê, Bruna de
Souza Otoni deu início a reunião desejando as boas Vindas e agradeceu a todos pela
participação. Em seguida fez a chamada dos conselheiros e instituições, após
conferir o quórum, passou a palavra aos conselheiros. Em seguida expôs a pauta do
dia, informou que o item 1- Leitura e aprovação da minuta da Ata de reunião de 31 de
Julho de 2020, não seria aprovada, por não ter sido fechada a tempo, que a mesma
será apresentada na próxima reunião. Em seguida, a presidente do Comitê falou um
pouco do Edital das eleições da nova Diretoria e informou que o mandato da atual
diretoria encerrará em setembro de 2020.  Dando prosseguimento, a Presidente do
CBH convidou o conselheiro e membro da comissão eleitoral do edital 01/2020, José
Luís Martins Cordeiro, representante do Centro de Agricultura Alternativa Vicente
Nica- CAV, para conduzir a eleição. Neste momento o conselheiro José Luís deu início,
cumprimentou a todos, e em seguida informou que houve inscrição de Chapa única,
Juntos pela Gestão das Águas do Rio Araçuaí, conforme critérios do Edital e que a
mesma foi composta pela Srta. Bruna de Souza Otoni (Poder Público Municipal),
candidata à presidência; o Sr. Jadir Vieira Silva (Usuários), candidato à vice
Presidência; Izabel Cristina Marques (Sociedade Civil) candidata ao cargo de Primeiro
Secretário; o Senhor Sílvio Henrique Cruz de Vilhena (Poder Público Estadual),
candidato ao cargo de Secretário Adjunto. Em seguida o conselheiro José Luís Martins
Cordeiro, apresentou o Plano de Trabalho do JQ2. Após a apresentação do Plano de
Trabalho, a conselheira Izabel Cristina Marques falou um pouco  das ações,
que algumas são continuidade do Plano mandato 2018-2020. Dando continuidade ao
Processo, a presidente informou que a forma da eleição seria por voto aberto
para melhor transparência. Dando prosseguimento o conselheiro responsável pela
condução da eleição fez a chamada dos conselheiros presentes para a votação,
totalizando 19 votos a favor. Neste momento a presidente abriu a palavra para os
conselheiros que quisessem se manifestar, não havendo objeções, a chapa foi
aprovada. Neste momento o conselheiro José Luís agradeceu a confiança depositada
para fazer parte da Comissão Eleitoral. A Presidente agradeceu pela confiança e
unanimidade dos votos, falou ainda que a diretoria está se esforçando para trazer
avanços, e que a Prefeitura de Araçuaí  possui assento no Conselho Estadual de
Recursos Hídricos e que trabalha de forma integrada pelo Médio Jequitinhonha. O
conselheiro Jadir Vieira da Silva agradeceu também pela confiança dos colegas e que
estava à disposição. Izabel agradeceu aos colegas pela confiança e que cada dia  é
uma  experiência nova e aprendizado, e que o Plano de Trabalho foi discutido dentro
da realidade do Rio Araçuaí,  a questão ambiental. O conselheiro Silvio Henrique Cruz
de Vilhena agradeceu a confiança em mantê-lo na diretoria e que fará de tudo para
alcançar os objetivos e ter uma gestão vencedora. Neste momento o Conselheiro
Josias Gomes Ribeiro Filho, parabenizou a diretoria pela competência e que sentia feliz
em ver a continuidade do Trabalho do JQ2 pelos membros eleitos. Como informes, a
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Conselheira Jeane Sabrina Maia falou que a reunião se tratava de um processo
Eleitoral, e que devido ser uma reunião virtual, o Termo de Posse será assinado
eletronicamente e que a nova gestão entrará em exercício a partir de 01 de Outubro
de 2020. Como último ponto da pauta, a Presidente Bruna de Souza Otoni, mais uma
vez agradeceu a presença de todos, e deu como encerrada a reunião. Nada mais a
declarar, eu Mara Aparecida Ribeiro Alves, lavrei esta Ata. 
 

Ata aprovada na data da reunião do dia 11/03/2021.
 

Sr. Jadir Vieira da Silva 
Vice - Presidente / Presidente Interino 

 
Srª  Izabel Cristina Marques 

Secretária
 

 

 

 

 

                                                

 

 

 

Documento assinado eletronicamente por Izabel Cristina Marques,
Secretário(a), em 19/03/2021, às 16:10, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de julho de
2017.
Documento assinado eletronicamente por Jadir Vieira da Silva, Vice-
Presidente (a), em 19/03/2021, às 16:15, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de
julho de 2017.
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